



No.8 園だより
薩摩川内市立里幼稚園
令和3年12月17日

「クリスマスとくるみ割り人形」



園長 永野 俊也

12月に入り、園の中もクリスマスの雰囲気が高まり、子供たちも心なしかわくわくしているように感じます。この季節ヨーロッパの劇場では、バレエ「くるみ割り人形」が上演されるのを、多くの子供たちが楽しみにしています。「イブの夜、子供たちはもらうプレゼントを選んでいますが、ぶかっこうなくるみ割り人形は、

人気がありません。そんな中クララは『それがいい』と雑にあつかわれ傷ついた人形をいたわり、お人形のベッドに寝かせてあげます。真夜中、お人形の様子が気になりクリスマスツリーのもとへ様子を見に行ったクララは、12時の鐘の音とともに、みるみる体が小さくなります。そして、目の前では、あのくるみ割り人形が率いる軍隊が、ねずみ大王の大軍と戦っていたのです。今にもねずみ大王に、くるみ割り人形がやられるというその時、『あぶない！』と投げたクララのスリッパにより、くるみ割り人形は窮地を脱し、ねずみ大王たちの撃退に成功します。すると、くるみ割り人形ののろいとはけ、王子の姿にかわり、お礼にクララをお菓子の国にいざなうのでした。」

お菓子の国では、「花のワルツ」をはじめとしたチャイコフスキーの音楽がファンタジーの世界に彩りをそえます。劇場で見ている子供たちは、ハラハラどきどきの後、夢の世界へ誘われ、“きっとすてきな夢を見ている♪”と思います。年末年始、世界各国、いろいろな過ごし方がありますが、日本ではそれぞれの文化のよいところを取り入れつつ、日本ならではの文化もきちんと後世に伝



えています。子供たちは季節行事の中で、感覚感性を高め、明るい未来に向け成長しています。新年も元気な姿で再会できることを楽しみにしています♪



日曜参観（お楽しみ発表会）

11月28日（日）お楽しみ発表会が行われました。この日のためにたくさん練習を重ね、その成果を十分に発揮できたと思います。たくさんの保護者や祖父母の方々に見ていただき、子供たちも嬉しそうでした。お忙しい中ありがとうございました。



焼き芋

12月2日（木）みんなで収穫した芋を焼き芋にして食べました。園長先生や副園長先生、當房先生や学校主事の日笠山さんも手伝ってくださり、おいしい焼き芋ができました。子供たちは、あつあつの焼き芋をおいしそうに頬張っていました。



秋の宝物ランド

12月7日（火）里小の1年生が『秋の宝物ランド』に招待してくれました。秋の素材を使った遊びをたくさん用意してくれ、とても楽しい時間を過ごすことができました。最後にはプレゼントももらい大満足の子供たちでした。



- 11日（火） 3学期始業式
身体計測
- 13日（木） 保育参観
学級PTA
- 17日（月） お集まり会
- 18日（火）～20日（木）
先生と語ろう週間
- 28日（金） 新入園児入園説明会